

<b>Medio</b>	Electricidad
<b>Fecha</b>	22/12/2016
<b>Mención</b>	Asume nuevo seremi de Energía en la Región de Valparaíso. Mención a la UAH.



Esteban Montiglio Órdenes es el nuevo secretario regional ministerial de Energía de la [Región de Valparaíso](#), quien afirmó que sus prioridades están enfocadas en integrar a la comunidad al ámbito energético con énfasis en el aseguramiento de un desarrollo energético eficiente, seguro y sustentable, además de promover el desarrollo de las energías renovables no convencionales, y enfatizar políticas de eficiencia energética a nivel domiciliario y productivo.

La autoridad es abogado y licenciado en Historia, y antes de asumir el cargo se desempeñó en su estudio jurídico particular. Actualmente es candidato a Magíster en Derecho Penal de la Universidad Alberto Hurtado, con postítulos en Derechos Humanos, Derecho del Trabajo, y Ciencias Sociales.

Durante su primera jornada, el Seremi tuvo la oportunidad de conocer a su equipo de trabajo, además de comenzar a interiorizarse en los principales temas concernientes al área de energía en la región.